



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Wakapolres Tangerang Selatan Gelar Jumat Curhat di Pamulang Untuk Tangani Masalah Keamanan dan Ketertiban

Suhendi - TANGSEL.FRN.CO.ID

Mar 15, 2024 - 22:53



TANGSEL - Polres Tangerang Selatan menggelar kegiatan "Jumat Curhat" di Perumahan Pamulang 2, dengan tujuan menangani berbagai masalah keamanan dan ketertiban yang dihadapi oleh warga setempat. Kegiatan ini dipimpin oleh Kopol Rizkyadi Saputro, S.I.K., Wakapolres Tangerang Selatan, dan dihadiri

oleh sejumlah petinggi kepolisian dan tokoh masyarakat setempat. Jum'at (15/03/2024) pukul 16.30 WIB.

Dalam kegiatan ini, warga Pamulang 2 diberikan kesempatan untuk mengungkapkan berbagai keluhan dan masalah yang mereka hadapi sehari-hari. Salah satu permasalahan utama yang disoroti adalah tingginya tingkat kejahatan seperti curanmor, penyalahgunaan narkoba, dan kenakalan remaja. Selain itu, masih terdapat kekhawatiran akan adanya premanisme di lingkungan tersebut.

Kompol Ghulam Nabhi, S.I.K., Kapolsek Pamulang, menyatakan bahwa kunjungan ini bertujuan untuk mendengar aspirasi dan mencari solusi bersama-sama dengan warga. "Kami ingin mempererat tali silaturahmi serta menjalin hubungan yang baik dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat," ujar Kompol Ghulam.

Dalam kegiatan ini, para petugas kepolisian bersama dengan tokoh masyarakat setempat mencatat semua keluhan dan menyusun langkah-langkah konkret untuk mengatasi masalah yang dihadapi. "Kami akan bekerja sama dengan seluruh lapisan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua," tambahnya.

Ketua RW 10, Bpk Achmat Basalmah, menyambut baik kegiatan ini dan berharap agar masalah-masalah yang disampaikan oleh warga dapat segera ditangani secara efektif. "Kami berterima kasih kepada Polres Tangerang Selatan yang telah peduli terhadap kondisi kami di sini. Semoga dengan kerjasama yang baik, kami dapat mengatasi masalah-masalah tersebut," ungkap Achmat.

Jumat Curhat ini diharapkan dapat menjadi langkah awal untuk meningkatkan kualitas hidup dan rasa aman bagi warga Pamulang 2. Polres Tangerang Selatan berkomitmen untuk terus berada di tengah-tengah masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama-sama.